

STOCKFISH AVEYRON du 19 MARS 2022

Une fois n'est pas coutume, c'est sous un beau soleil printanier que s'est déroulée la traditionnelle sortie stockfish !

Retour à la « vraie vie » et sans pass après 2 années bien compliquées...

Ce sont donc 20 gourmands qui se sont retrouvés le samedi 19 mars à midi pile au restaurant « le Marronnier » à St Julien de Piganiol, à la limite du Cantal après Mours, tenu par Mme CARRIÈRE.

Au vu du menu, il fallait avoir pris un petit déjeuner ultra light car après l'apéritif de bienvenue nous furent servis de la soupe, de la poule farcie agrémentée de légumes, du stockfish (de l'avis de tous, une réussite !) puis encore du rosbeef avec de la salade), du fromage et une ile flottante accompagnée de fouace. Ouf !

La balade autour du lac situé fort à propos à côté du restaurant fut appréciée pour aider à « faire glisser » tous ces mets.

Vers 15h30, retour vers Aurillac, en nous disant à très vite pour de nouvelles aventures !





